

Activismo en tiempos de acojonavirus.

Por: Juan Santiago. ELBINAR10.NET. 23/03/2020

Todes en casa tranquilites y sin rechistar, pues no, en casa si, que remedio y mejor no perder la tranquilidad. ¿Pero debemos abandonar activismos y toda actividad social? No, porque esa es la diferencia entre cuarentena y estado de sitio.

Más allá de la solidaridad vecinal (una forma de activismo que se está dando) la cuarentena masiva nos empuja el ciberactivismo por lo tanto están de fista mayor determinadas empresas que viven de datos, (google, faceboock, twitter, change.org y similares), en estas circunstancias más que nunca existe el riesgo de que nos salga el tiro por la culata, tanto por favorecer económicamente a empresas contrarias a las causas que pretendemos defender como por poner más datos que nunca en manos de entidades represivas.

¿Es buena idea aprovechar el encierro para organizar campañas de firmas?

Si alguien conoce una plataforma de firmas online que no comercie con datos podía ser buena idea, pero no conozco una desde que el proyecto oiga.me está paralizado, se agradecen datos. Se recomienda leer: Seis euros por número de móvil, 1,5 por e-mail: el lucrativo negocio de Change.org en vozpopuli y Change.org: así funciona el gran negocio del activismo 'online' en xataka.

¿Es necesario usar faceboock, twitter, WhatsApp, telegram o productos de google?

No, hay alternativas libres para todo, basadas en redes de confianza y código auditable.

Redes sociales: mastodon, gnosocial, diaspora y más.

Correos: Autistici, disroot, riseup y más.

Mensajería, conferencias, chat, salas etc: jabber-xmpp, matrix, jitsi y más.

También dispones de pads colaborativos, calendarios y nubes (computadores de otros) donde podemos alojar archivos.

Puede que sea buena idea pasar parte de este encierro buscando y aplicando libertades y soberanías a nuestras formas de comunicaros electrónicamente.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Cómo Funciona.

Fecha de creación

2020/03/24